



VE/141/2026

**C.C. Rectoras y Rectores de Centros Universitarios
Directora del Sistema de Educación Media Superior
Presentes**

Por instrucciones de la Mtra. Karla Alejandrina Planter Pérez, Rectora General, le envío para que si lo considera conveniente dar difusión entre la comunidad universitaria a su cargo, el comunicado que turna la Iberoamerican Technology Foundation, en colaboración con la Fundacion Salesforce y Grupo Santander, por medio del cual convocan a participar en el **Programa de Introducción a la Ingeniería en Inteligencia Artificial**.

Dicho programa, tiene como objetivo impulsar el desarrollo profesional en **Inteligencia Artificial, agentes inteligentes y herramientas del ecosistema Salesforce**, fortaleciendo las competencias técnicas, la empleabilidad y el liderazgo en entornos de innovación tecnológica.

La iniciativa se desarrolla en **modalidad 100% en línea**, cuenta con **100,000.00 becas** y no requiere conocimientos previos en Salesforce, únicamente interés en tecnologías e innovación.

Periodo de inscripción: del **19 de enero al 22 de marzo de 2026** a través de la plataforma Santander Open Academy: <https://app.santanderopenacademy.com/es/program/introduccion-a-la-ingenieria-en-inteligencia-artificial>. La participación en el programa será automática una vez completado el registro en línea. Así mismo, es requisito en el proceso de inscripción, completar el primer curso: Introducción a la ingeniería en AI.

Los aspirantes deberán ser de nacionalidad mexicana, mayores de edad, estudiantes, egresados, docentes o administrativos de cualquier universidad o institución educativa en México, contar con equipo de cómputo y conexión a internet estable, y disponer de entre tres y seis horas semanales para el desarrollo de las actividades del programa. No se requieren conocimientos previos en Salesforce.

Agradezco de antemano las atenciones a la presente; y reciba un saludo muy cordial y la certeza de mi más distinguida consideración.

Atentamente
“Piensa y Trabaja”
“40 años de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara”
Guadalajara, Jal., 10 de febrero de 2026


Dr. Héctor Raúl Solís Gadea
Vicerrector Ejecutivo

C.c.p. Mtra. Karla Alejandrina Planter Pérez, Rectora General
Archivo
HRSG/VIRDS/malm





Iberoamerican
Technology
Foundation



Programa de **Introducción a la Ingeniería en Inteligencia Artificial**

2026



Santander

Programa Introducción a la Ingeniería en Inteligencia Artificial

La Iberoamerican Technology Foundation, la Fundación Salesforce y Grupo Santander, convocan a estudiantes universitarios, recién egresados y docentes en México a participar en el programa Introducción a la Ingeniería en IA.

El programa impulsado por Fundación Salesforce tiene como propósito desarrollar talento en Inteligencia Artificial; los mejores perfiles tendrán **la posibilidad de ganar un viaje a San Francisco, California con todos los gastos pagados para asistir a Dreamforce 2026**, el principal evento global de innovación tecnológica en el mes de Septiembre de 2026.

Objetivo del programa

Impulsar el desarrollo profesional de estudiantes y docentes mediante una formación integral en Inteligencia Artificial, agentes inteligentes y herramientas del ecosistema Salesforce, fortaleciendo sus competencias técnicas, su perfil de empleabilidad y su capacidad de liderazgo en entornos de innovación tecnológica.

Población objetivo

La convocatoria está dirigida a estudiantes y docentes mayores de 18 años, sin importar su nivel de estudios, área de conocimiento u ocupación. Esto incluye a la comunidad universitaria en su totalidad: docentes, personal administrativo, estudiantes de todos los semestres y áreas de estudio, recién egresados de universidades mexicanas, públicas o privadas, así como de institutos politécnicos y tecnológicos de México.

Requisitos de participación

Los aspirantes deberán ser de nacionalidad mexicana, mayores de edad, estudiantes, egresados, docentes o administrativos de cualquier universidad o institución educativa en México, contar con equipo de cómputo y conexión a internet estable, y disponer de entre tres y seis horas semanales para el desarrollo de las actividades del programa. No se requieren conocimientos previos en Salesforce, aunque sí interés en tecnología, innovación y aprendizaje continuo.

Inscripción

La inscripción se realizará a través de la plataforma Santander Open Academy: <https://app.santanderopenacademy.com/es/program/introduccion-a-la-ingenieria-en-inteligencia-artificial>, del **19 de enero de 2026 al 22 de marzo de 2026**. La participación en el programa será automática una vez completado el registro en línea, los participantes recibirán por correo electrónico las instrucciones para crear una cuenta y acceder a la plataforma formativa de la Iberoamerican Technology Foundation. Es requisito en el proceso de inscripción, completar el primer curso: Introducción a la ingeniería en AI.

Estructura del programa

Se otorgarán 100,000 becas que cubren el acceso al programa, el cual se desarrolla en modalidad en línea y se estructura en tres fases.

La **Fase 1**, de carácter obligatorio, corresponde al curso "Introducción a la Ingeniería en Inteligencia Artificial" es requisito excluyente de inscripción al programa, y se realiza en el proceso de convocatoria.

ato

una vez completado el registro, permitiendo a los participantes cursarla mientras la convocatoria se encuentra abierta. (Se llevará a cabo del 19 de enero al 22 de marzo de 2026).

La **Fase 2**, de carácter opcional, consiste en una formación especializada en *Agentforce* y el ecosistema Salesforce, con una duración estimada de veinte horas, que combina contenidos asíncronos con sesiones de acompañamiento. Al finalizar, se otorga una constancia de participación. (Se llevará a cabo del 20 de abril al 8 de mayo de 2026).

La **Fase 3** corresponde a un Hackatón de Inteligencia Artificial Agéntica, en el cual los participantes desarrollarán y presentarán una solución agéntica ante un panel de expertos. Esta fase es determinante para la selección de quienes podrán acceder al beneficio del viaje a Dreamforce. (Se llevará a cabo del 11 de mayo al 29 de mayo de 2026).

Premio Dreamforce 2026

Los participantes con mejor desempeño integral podrán participar para viajar a **Dreamforce 2026**, el principal evento global de innovación tecnológica, que se realizará del 15 al 17 de septiembre de 2026 en San Francisco, California.

El beneficio contempla boletos de avión de ida y vuelta desde Ciudad de México, Guadalajara o Monterrey, alojamiento durante los días del evento, alimentación incluida dentro del pase oficial y acceso completo a Dreamforce 2026. Esta experiencia representa una oportunidad única de conexión con líderes globales, acceso a conocimiento de vanguardia y fortalecimiento del perfil profesional en un contexto internacional.

Consideraciones finales

La participación en esta convocatoria implica la aceptación total de sus bases. Las instituciones organizadoras se reservan el derecho de realizar modificaciones a la presente convocatoria, las cuales serán notificadas oportunamente a través de los canales oficiales del programa.